

# Environnement

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Le messenger suisse : revue des communautés suisses de langue française**

Band (Jahr): - **(1992)**

Heft 40-41

PDF erstellt am: **13.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-848101>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# Environnement

Un mot fréquemment entendu, ces derniers temps. Le "Sommet

de la Terre", à Rio, en juin dernier, l'avait amené sur le devant de la scène.

Même si ce congrès a laissé un arrière-goût amer aux ardents défenseurs de la planète, il aura eu le mérite de marquer la prise

de conscience de bien des Etats. Certains Etats, maintes en-

treprises n'ont pas attendu les

grandes décisions politiques

pour tenter de remé-

dier, pas à pas, à une si-

tuation que d'aucuns considèrent

comme irréversible. Les quatre enquêtes que vous

trouverez dans ce dossier consacré à l'environnement

sont à ce titre représentatives. Combien il peut être

difficile de trouver un produit de remplacement à des produits hautement

toxiques - à se demander si les remèdes ne risquent pas d'être aussi dange-

reux que le mal (pages 18-19) ? L'importance du rôle que pourrait jouer la

Suisse en matière de protection de l'environnement : pourquoi ne créerait-

elle pas une "Croix Verte", de même qu'il existe la "Croix Rouge" (page 20-

21) ? Comment certains soucis humanitaires valent à une célèbre entreprise

chimique un satisfecit qui fait d'elle une des rares firmes du genre à pouvoir

être regardée d'un bon œil par les écologistes (pages 21-22) ?

Et même le Valais, à qui l'on reprochait son peu d'inté-

rêt pour la sauvegarde de son environnement, goût-

te aux charmes de la concertation avec ses enne-

mis d'hier (pages 22-23). Tant il est vrai que per-

sonne aujourd'hui ne peut ignorer qu'il y a urgence.